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证券代码：688786                                      证券简称：悦安新材                                                                                                                                            

江西悦安新材料股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                                                                                      

编号：2024-006 

投资者关系活

动类别 

特定对象调研              分析师会议 

□媒体采访                   业绩说明会 

□新闻发布会                □路演活动 

现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

通过上海证券交易所上证路演中心参与公司 2023年度先进石化化

工新材料专场集体业绩说明会的投资者 

时间 2024年 4月 30日 15：00-17：00 

地点 上海证券交易所上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com/） 

上市公司接待

人员姓名 

董事长：李上奎先生； 

总经理：王兵先生； 

董事会秘书、财务总监：李博先生； 

独立董事：李美红女士。 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

 

 

本次业绩说明会，公司共收到 7 个提问，回复率 100%。具体如

下： 

1、23 年报中披露“公司已经成功开发出 1750MPa、1900MPa 等级

别的折叠屏手机专用高强钢粉末及 MIM 喂料，在多个手机品牌中

得到应用。同时，在中科院等外部合作科研机构的协同下，更高
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强度粉体材料有望在 2024 年逐步实现量产。”该高强度粉体预计

24年收入规模为多少？ 

答：尊敬的投资者：您好。公司雾化合金粉对应的增量市场有电

感和折叠屏手机等领域，目前折叠屏手机高强钢业务处于增长趋

势，预计今年有一定的增幅空间。具体的收入规模受宏观经济、

市场需求波动和价格变化等多方面影响，具体可关注公司的定期

报告数据，感谢您的关注。 

2、铂科新材披露，其芯片电感产能已达到 500 万片每月（按其描

述测算，单片价格 4-5元），23年芯片电感收入增速超过 400%，

一季度已实现收入超过 8000 万，超过 23 年全年。目前看随着 AI

训练和推理，GPU 等对电感需求比较持续和强劲。请问铂科新材

是公司电感客户吗？若不是根据自身的电感客户来看，芯片电感

的羰基铁粉用量是多少，未来用粉量是否会有提升，在 AI 服务器

的 GPU 端，粉量的需求是否有较大增长？若业务机遇较好，公司

如何跟进？ 

答：尊敬的投资者：您好。据相关研究报告及行业新闻，GPU等算

力应用对电感需求形势向好，公司多年来聚焦主业，稳定向该应

用领域重点客户（中、日、韩、台、美、德等国家与地区）提供

超细粉体，预计下游对粉量需求有增长趋势。目前相关应用单颗

用粉重量自 2 克到 10 克之间不等，使用包括羰基铁粉及超细雾化

合金粉（稳定量产）、非晶粉及纳米晶粉（未大规模量产）中的

单一或多种复合材料，面对该项应用，公司将顺应行业趋势，在

稳定提供前两种材料的基础上，积极推进非晶粉及纳米晶粉的规

模量产工作，丰富公司产品目录，为下游提供完整的粉体解决方

案。感谢您的关注。 

3、公司近期新成立了悦锂，根据公司回复，该公司为废旧电池回

收并提取金属锂，金属锂是固态电池负极材料。请问悦鲤产线建

设情况如何，预计产能多大，什么时间开始生产销售？另外公司

年报披露，新成立的悦清复材仅注册 3 个月，收入 48w，利润
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39w，请问悦清做什么的，为何这么高利润率，未来预计规模多

大？ 

答：尊敬的投资者：您好。悦锂一期产线建设已基本完工，目前

处于设备调试阶段，预计今年下半年开始生产销售，实际经营情

况请关注后续定期报告。悦清复材为公司为与某重点高校科研团

队合作的中试项目，拟定产品为特种高分子材料，目前处于产品

研发阶段，目前的收入为对外承接的研发订单收入。感谢您的关

注。 

4、年报管理层讨论中讲到，“开展高性能增材结构件、微波吸收

及屏蔽产品的研究及制备，未来有望在相关特种领域打开新业务

的成长空间。”吸波材料之前公司有过论述。但增材结构件情况

如何，主要应用于什么领域，规模有多大？ 

答：尊敬的投资者：您好。公司通过全资子公司以母公司粉体材

料为基础，向下游延伸开展金属增材结构件业务，目标应用于航

空航天等特种领域及机械加工等工业领域。根据中国增材制造产

业联盟披露，2022 年中国增材制造市场规模约 326 亿元，

2017~2021 年我国增材制造行业复合增速为 30.4%，行业赛道增速

较快，有一定的成长空间。感谢您的关注。 

5、刚才提到的应用于航空航天的增材结构件，能具体描述下用在

什么地方吗？发动机还是飞行器构架？这类结构件是否能应用于

无人机、EVTOL？ 

答：尊敬的投资者：您好。据行业研究报告了解，增材制造零部

件典型应用包括发动机喷油嘴、叶盘、机匣及起落架组件等，由

于增材制造具备高度定制、快速制造、匹配复杂结构设计等优

势，在无人机零部件制造方面有较好的应用前景。感谢您的关

注。 

6、请问悦鲤一期产线规划产能是多少，单吨金属锂产品的市场价

多少？另外依据国家“以旧换新”政策的推动，旧电池回收业务

有望加速放量，悦鲤在回收上怎么规划。抓住机遇？ 
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答：尊敬的投资者：您好。悦锂一期产线规划年处锂电池黑粉

2500 吨，金属锂市场价格波动较大，实时市场价格请参考相关行

业资讯；悦锂计划顺应废旧电池回收行业加速及固态电池产业化

落地的发展趋势，尽快完成产线设备调试工作，早日开展产品量

产工作并启动后续产能规划。感谢您的关注。 

7、公司年报显示，募投产能大部分已经转固定资产，目前没有体

现收入，是供给问题还是需求问题，何时能正常生产？ 

答：尊敬的投资者：您好。公司募投产线转固后，进入调试期及

产能爬坡阶段，产能将逐步释放，与转固节点存在一定的时间

差，具体产能释放和收入兑现情况见公司定期报告披露的信息。

感谢您的关注。 

关于本次活动

是否涉及应当

披露重大信息

的说明 

本次活动不涉及应当披露的重大信息。 

附件清单 

（如有） 

无 

日期 2024年 4月 30日 

  


